
煙本日

新年夜間例会

煙次週予定

来賓卓話

北海道議会議員 石塚 正寛様

会員誕生日

１月１６日 森 幹雄

１月１６日 大沼 哲郎

１月１７日 吉田 清治

ご夫人誕生日

１月１５日 佐藤ヤス子

１月１９日 原田喜恵子

焔 昨日第７回定例理事会並びに第４回クラブ
協議会を開催し、１２月末の収支報告の承認と
次の４点について協議しました。
・・ロータリー財団寄付のレート差額について、
昨今の円高により差益があり、その差益は
今回のポリオ撲滅寄付金に回す事を承認。
・・ポリオ撲滅寄付金の依頼について、次週の
例会にて１０００円程度の寄付を会員から募る
事をお願いする事を承認。
・・留萌青年会議所の新年会出席について、１
月１０日は会長が出席する事で承認。
・・２月例会プログラムについて承認。

１）本日クラブの下期請求書を皆様にお渡し致
しました。出来るだけ早めにご入金をお願い
します。
２）ロータリー米山記念奨学会へ留萌クラブ年
額分１３５，０００円と個人寄付２９名分３５０，０００円を
１２月２５日に送金致しました。
３）芦別ＲＣより１月例会の案内を受領。
４）妹背牛ＲＣより１月２月の会報は広報担当
の都合により休刊との連絡を頂きました。
５）当クラブ宛てに年賀状が届いておりますの
で回覧いたします。

会報受領先
・・羽幌ＲＣ №２０１８号～№２０２１号
・・芦別ＲＣ №２４７６号～№２４７９号
・・妹背牛ＲＣ №２０１８号～№２０２１号

Ｎｏ．２３５８

第２６回 １月１４日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

会員総数………………４３名
出免会員………………４名
出免出席………………１名
出席会員………………３２名
出席率……………８０．００％

第２３回 １２月１７日

出席会員………………３４名
メイクアップ…………０名
修正出席率………７８．００％
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親睦活動委員会 河部委員長
次週例会は夜間例会となっております。場所
はいちばんかんで、６時３０分点鐘。会費１０００円
となっておりますのでお忘れなく。もう１点で
すが、２月１８日の創立記念例会は光風館石亭と
なっておりましたが、場所をいちばんかんに変
更となる予定ですのでお知らせいたします。会
費１０００円、まだ理事会を通っていませんが、お
知らせしておきます。

会員研修委員会 田中委員
マッチング・グラント（ＭａｔｃｈｉｎｇＧｒａｎｔｓ）
世界社会奉仕プロジェクトが一定の条件を満
たすとロータリー財団のマッチング・グラント
という補助金を受けることができます。この
マッチング・グラントは、最初特別補助金と呼
ばれ、次いで同額補助金と呼ばれております。
人道的プロジェクトであることが、資格要件と
なり、クラブや地区も資金を拠出しなければな
らない。自助努力が必要という意味を出すため
マッチング・グラント（同額補助）という名称に
なりました。
留萌ＲＣは昨年度にひき続きタイ・ノンカイ
地区 クリーン・ウオータープロジェクトに参
加します。留萌、新札幌、札幌北、苫小牧北、
白老、伊達、三石、室蘭の８つのロータリーク
ラブがそれぞれ５万円を負担します。ノンカイ
ＲＣと２５１０地区のこの事業は、ここ１０年間継続
して実施されており、塩害、金属汚染など安全
な飲料水を確保出来ない子供達へのこの事業は、
ＲＩの強調事項にも掲げられており、人道支援
を行うマッチング・グラントに相応しい事業で
す。
今回のクリーン・ウオーターシステムは、１
機２５万円で１３小学校へ支援いたします。総事業
予算は約３５０万円（２５万円×１３校、子供達への
文房具など）で、内訳は２５１０地区ＤＤＦ１２７２５ド
ル、ノンカイＲＣ負担金１０００ドル、３３４０地区

（ノンカイＲＣなど）ＤＤＦ１０００ドル、３３５０地区
（バンコクＲＣなど）ＤＤＦ７５０ドル，ＴＲＦ
（ロータリー財団）から１４９７５ドルで、合計は
３０４５０ドルとなります。これに２５１０地区のＭＧ
３８００ドルが加わり総額３４２５０ドル、今月のロー
タリーレート８８円で換算しますと、３０１万４千
円となります。今年度、２１名の会員皆様から、
２１５，０００円の財団寄付を頂きました。

・・新年明けましておめでとうございます 本年
も宜しくお願いします 齋藤会長
・・あけましておめでとうございます 関野会員
・・新聞の座談会記事で少し意見を述べさせてい
ただきました 二ノ宮会員
・・こいつは春から縁起が良いやという事があり
ました 笠原会員

前 回 ４８４，５００円
今 回 ８，０００円
累 計 ４９２，０００円

「会長年頭挨拶」

新年あけまして
おめでとうござい
ます。
皆様におかれま
しては輝かしい新
年をご家族と共に、
ご壮健に迎えられ
ました事を心より
お喜び申し上げます。
上半期のクラブ運営及び活動に対して会員皆
様の寛大なるご指導とご協力を頂き、何とか無
事に終了する事が出来ましたことに感謝申し上
げます。いよいよ本日より下半期がスタートし
ます。昨今の経済状況の影響を受け、クラブ会
員数の減少によりクラブ運営も大変厳しい年度
でございます。下半期は会員増強を推し進め魅

第２５回 １月７日（水） 天候/雪
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力あるクラブをと思っております。皆様のお力
添えをお願いします。増強は会員皆様の協力で
取り組んでいかなくては出来ない事ですので、
一人でも多くの情報をお願い申し上げます。ま
た、現会員維持に努めてまいりたいと思ってお
ります。以上下半期の重点として頑張ってまい
ります。２月は留萌クラブ創立４８周年記念夜間
例会、６月には最終夜間例会なども御座います
ので、どうか下半期も理事役員並びに委員長さ
んの協力を頂き頑張りたいと思いますので、ご
協力お願いします。
最後に、会員皆様に良い年であるようにお祈
り申し上げ、遠藤幹事と頑張ってまいります。
どうぞ宜しくお願いします。
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新年撮影会
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30年前の８月に、私は郡山南ロータリークラブに入会させていただいた。当時会員

は60数人で、ミスターロータリアンと呼ばれていた方が数人おられた。何もわからな

い私たち新会員に教えてくれた、味わい深い教訓の数々がありました。不思議に今、

当時の教えが新鮮によみがえります。

幾つか列記しますと、「ロータリーにＮＯはない」、「会員の推薦と選考は基本通りに

…、理事会の承認を得るまで本人には知らせるな」、「昔－入会させていただきます－、

今は－入会してやるよ－…」、「情報委員会は積極的にロータリーの知識を提供しなさ

い」。当時の例会では、ロータリークイズを出題し、用語解説なども淀みなく行なわれ

ていました。

「ロータリーは、群れをつくっても閥（派閥）はつくるな！」、「炉辺会合は年間最低２

回、極力家庭で開くこと」、「何でも話し合おう。ロータリーでは結論はいらない」、

「大事な事は忙しい人に頼め！」、「会員は地域職業の代表だから例会出席は職業奉仕

そのものだ」、「超我の奉仕についてとことん語ろう。そこからロータリーの姿が見え

てくるはずだ」、「年間最低３回は小委員会を開くこと」、「会員間の金銭貸借は原則ご

法度」、「メークアップは、まずロータリーソングを覚えることから…」。口パクでは他

クラブや地区大会へも行きにくいだろう。

ちなみに、私は先輩会員宅で３回、「奉仕の理想」や「それでこそロータリー」な

ど歌の特訓を受けました。楽しくよき思い出です。「メークアップのルールを緩める

と、電話でのメークアップまで出現するぞ！」、「モラルと水は低い方に流れる」、「新

会員の姿を見かけたら、先輩会員から先に声をかけよ」など。私は今「親父の説教と

冷酒は後から効く」の心境で、ロータリーを越えて先輩ロータリアンに感謝していま

す。

（2530地区 福島県 企画デザイン）

今よみがえる先達の教え

郡山南ＲＣ 武 田 安 永 氏


